

Liebe ZV-Junggebliebene!

Posten, liken, teilen ... ein Leben ohne Handy und PC ist kaum vorstellbar! Das Netz begleitet uns durch unseren Alltag. Die AK will nun mit der Ausstellung „Out of Control“ das Bewusstsein junger Menschen im Umgang mit Handy, Internet und Co schärfen. Dank Kurt Kremzar haben (auch) wir "Junggebliebene" eine eigene Gruppenführung.



Die Ausstellung wird uns aufzeigen, wo wir überall Spuren im Netz hinterlassen, was die Kehrseiten der digitalen Welt sind und wo Fallen und Gefahren auf uns lauern.

**Di., 21. Jänner 2020 - 10:30 Uhr**

**Eintritt FREI !**

**AK-Wien**

1040 Wien, Prinz Eugen-Straße 20-22 - Portier

Wir freuen uns wie immer über zahlreiche Teilnahme!  
Lukas Riener und Vroni Bachmaier